accion socia

A LAS JUVENTUDES OBRERAS ESPAÑOLAS.

Los problemas de su marginación en los puestos de trabajo, son en definitiva su marginación en la vida misma. Jóvenes que a los 14 años acaban sus estudios de EGB, bien por que no han podido alcanzar una beca, bien por que los ingresos de sus padres no les permiten realizar estudios superiores.

El caso es que para esto jóvenes se cortó su carrera estudiantil, jóvenes que ya só lo pueden aspirar a un puesto de trabajo para tener un lugar en la vida, a lo que tienen legítimo derecho.

Ahora bien, los problemas surgen cuando no pueden conseguir lo que con tanto ahin co estan buscando. 1º si es dificil cur sar estudios superiores, no es menos difí cil pasar a un centro de formación Profesional adecuada, porque dichos centros son tan escasos que solamente el 36% puede con seguirlo, y el 64% restante se quedan en la calle, desesperados, desmoralizados, sin saber que ahcer y a donde ir. Y así acaban metidos en la delincuencia y en la droga. Cosas que no se les debe culpar a ellos, sino a la sociedad injusta y a la mala administración de este Gobierno. Por que queremos recordar las palabras del Sr. Calvo Sotelo en la sesión de investidura en febrero de 1981: "Para facilitar el empleo a la juventud española, tendremos que promocionar en todas las provincias centros de ensañanza integrados, para que todos los jóvenes tengan una formación adecuada para ocupar su primer empleo".

Estas son sólo palabras vanas, sin sentido de la responsabilidad; por que de aquellas fechas a esta ya ha pasado más de un año y no sabemos que es lo que se ha hecho. Lo que si sabemos es el gravísimo problema del paro juvenil que aumenta cada dia más y más pasando ya el número de parados de los dos millones de españoles. De seguir así, no tardaremos en llegar a los tres. Este es el mayor y más grave problema que bien latente está en todas y cada una de las familias en las que el padre no puede ingresar un salario, sin que los hijos en edad de trabajar hayan podido aprender un oficio ni por supuesto hayan obtenido un empleo. Esta es la buena y eficaz política de UCD. La política de hundir a España, llenando de amargu ra ydesesperación a las familias obreras. Mientras que más de un millón de jubilados estan ocupando un puesto de trabajo, al te ner pagadas las cargas sociales, que es lo que interesa a los empresarios.

2º. Tambien existen miles y miles de trabajadores que teniendo jornada de trabajo intensiva, por la tarde en otra empresa y por
los mismos motivos de tener pagadas las car
gas sociales, ocupan un puesto de trabajo.
Eso no lo ven, como tampoco ven a todos aquellos señores que tienen dos o tres puestos de trabajo y a su señora en otro empleo
Esta es la realidad del buen Gobierno de
UCD, y del que dice el Sr. Calco Sotelo que
no hace tan mal las cosas. Claro, por que
para todos estos Señores y Señoras no estan
mal las cosas.

